
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
Bonjour!  
Travaillant depuis des années sur une ferme biologique, je souhaiterais que cette 
agriculture soit supportée et subventionnée. Les agriculteurs biologiques ont un besoin 
criant d'aide.  
 
Louise Casavant 


